



Schnelle Beine beim 29. Hopfenlauf in Schackensleben

Am Wochenende hat in Schackensleben der 29. Hopfenlauf stattgefunden. Über 12,4 Kilometer setzten sich Yves Löbel (Magdeburg) und Ariane Buhtz (Team Mari-

bu) durch. Bei der 6,3-Kilometer langen Strecke feierte die LG Hopfen bei den Männern einen Doppelsieg. Swen Conrad gewann vor Kurt-Peter Diesing. Bei den Damen

lief Marie Weinmann (Genthin) am schnellsten. Hier gehen die Jüngsten über 400 Meter an den Start. Ein ausführlicher Bericht folgt. Foto: Thomas Wartmann